

Le Venezuela consolide des programmes sociaux malgré le blocus des États-Unis



Caracas, 7 juin (RHC)- Le Secrétaire du Conseil National des Droits de l'Homme du Venezuela, Larry Devoe, a assuré que malgré le blocus imposé par les États-Unis à ce pays, le gouvernement bolivarien renforcera les programmes sociaux pour les victimes de la guerre économique.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Larry Devoe a réaffirmé que la prise de mesures pour protéger le peuple du siège étasunien est vitale pour le modèle de la Révolution Bolivarienne commencé par le Commandant Hugo Chávez.

Cet expert en droits humains a relevé que le plan a pour but de parvenir à une plus grande efficacité et à une meilleure utilisation des ressources pour aider les couches les plus vulnérables de la population, c'est-à-dire les personnes âgées, les femmes et les enfants, à faire face aux effets du blocus.

Il a enfin précisé que les sanctions appliquées par les États-Unis ont causé, jusqu'à présent, des pertes dépassant 24 milliards 258 millions de dollars au Venezuela notamment dans l'industrie du pétrole, qui apporte 95% des recettes des exportations du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/192866-le-venezuela-consolide-des-programmes-sociaux-malgre-le-blocus-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba